

## "Pelayanan Prima Polsek Cugenang: Meningkatkan Kualitas Layanan untuk Kesejahteraan Masyarakat"

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Nov 12, 2023 - 00:00



*Polres Cianjur Polda Jabar* — Personel dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur, kembali menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan, 12 November 2023, sebagai wujud nyata dari dedikasi kepolisian untuk meningkatkan kualitas layanan kepada masyarakat.

Dalam kegiatan pelayanan prima, personel Polsek Cugenang memberikan pelayanan dengan sikap ramah, tanggap, dan profesional kepada masyarakat yang datang. Mulai dari memberikan informasi terkait keamanan, memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, hingga memberikan arahan terkait prosedur hukum.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menekankan pentingnya pelayanan prima sebagai bagian integral dari tugas kepolisian. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan ini adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk menjadi mitra yang handal bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ungkap beliau.

Pelayanan prima tidak hanya mencakup aspek keamanan, tetapi juga berfokus pada kebutuhan masyarakat secara umum. Dalam kegiatan ini, masyarakat diajak untuk berinteraksi secara langsung dengan personel kepolisian, menyampaikan aspirasi, serta mendapatkan solusi atas permasalahan yang dihadapi.

Diharapkan, kegiatan pelayanan prima ini dapat memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat. Melalui interaksi yang baik, diharapkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian semakin meningkat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dapat berjalan lebih efektif.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Cugenang dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah berpartisipasi, serta menegaskan komitmen mereka untuk terus meningkatkan kualitas layanan demi kesejahteraan dan keamanan bersama.